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С Днем металлурга!

Профессиональный празд�
ник – День металлурга ва�

жен для всех, кто связан с ме�
таллургией, отраслью, которая
является базовой для отече�
ственной промышленности �
отраслью, в которой Россия на
протяжении десятилетий со�
храняет лидирующие позиции.

На Урале сосредоточено
большинство крупнейших ме�
таллургических предприятий
страны. Укрепляя индустри�
альную мощь государства,
уральские металлурги во мно�
гом обеспечивают рост всей
российской экономики. И в
этом движении вперед � ог�
ромный вклад сотен тысяч
специалистов, которые еже�
дневно преданно и вдохновен�
но отдают себя любимому
делу всей жизни � металлур�
гии, которая, в свою очередь,
создает необходимый фунда�
мент для устойчивого роста
других отраслей российской
экономики.

День металлурга давно пе�
рестал быть сугубо професси�
ональной датой. Сегодня этот

праздник отмечают целыми
городами, отдавая должное
«покорителям металла», вели�
чию и красоте их труда. Вне�
дряя социальные программы,
металлургические предприя�
тия активно участвуют в жиз�
ни регионов, способствуют
реализации национальных
проектов, и Свердловская об�
ласть – яркий тому пример.
Поэтому неудивительно, что к
профессии металлурга отно�
сятся с таким признанием и
уважением.

Велика в этом роль нашего
профсоюза. Именно благода�
ря его скрепляющей силе ме�
таллурги считаются одним из
самых сплоченных и солидар�
ных отрядов рабочего движе�
ния. Профессию металлурга
не назовешь легкой. Тем, кто
работает в цехах, регулярно
приходится иметь дело с рас�
каленным металлом. И наш
профсоюз � то самое плечо, на
которое опирается работник
во всех сложных жизненных и
трудовых ситуациях.

Начиная с истоков Дня ме�

таллурга, профсоюз брал на
себя все организаторские
функции по его празднова�
нию. И сегодня к профессио�
нальному празднику начина�
ется подготовка задолго до
его проведения.

Наиболее широко отмечает�
ся праздник в тех городах Рос�
сии, в которых действуют
крупные металлургические
предприятия. Особенно это
относится к городам Урала. В
десятках городов нашего ре�
гиона День металлурга явля�
ется общегородским праздни�

ком. При этом в большинстве
из них профессиональный
праздник и День рождения го�
рода символично соединены,
поскольку металлургические
предприятия являются градо�
образующими. Редакция на�
шей газеты поздравляет всех
членов ГМПР, от обучающего�
ся в профильном колледже, до
убеленного сединами ветера�
на отрасли, с нашим главным
праздником � Днем металлур�
га!

Всего вам самого доброго,
светлого!

Ежегодно в России в третье воскресенье июля отмечается
профессиональный праздник � День металлурга.
В 2014 году он выпадает на 20 июля.

Наша справка
28 сентября 1957 года, отдавая дань уважения советским ме�

таллургам в восстановлении экономики СССР, Президиум Верхов�
ного Совета СССР учредил День металлурга, который стал праз�
дноваться в третье воскресенье июля. Указ был подтвержден Вер�
ховным Советом 1 октября 1980 года и 1 ноября 1988 года.

После распада СССР День металлурга как праздник сохранил�
ся во всех странах СНГ, где металлургия играет значительную роль
в экономике страны. На Украине празднование введено Указом
Президента от 3 июня 1993 года. В Казахстане День металлурга
отмечается согласно Указу Президента Республики от 2003 года.
В Республике Беларусь — согласно Указу Президента от 26 марта
1998 года «О государственных праздниках, праздничных днях и
памятных датах в Республике Беларусь». День металлурга в Бе�
ларуси также отмечается ежегодно в третье воскресенье июля.

Сегодня
В НОМЕРЕ:

Валерий КУСКОВ,
председатель
Свердловского обкома
ГМПР:

– Желаем
всем трудо�
вым коллек�
тивам метал�
лургических
предприятий
крепкого
здоровья,
плодотвор�
ной работы,

надежных партнеров,
новых творческих и тру�
довых успехов, уверен�
ности в лучшем.

Алексей БЕЗЫМЯННЫХ,
председатель профсоюза:
–С праздни�
ком, доро�
гие товари�
щи! Здоро�
вья, счастья,
благополу�
чия вам, ва�
шим родным
и близким!

ñòð. 2
Трудные,
но конструктивные
переговоры
25 июня состоялся тре�
тий раунд переговоров
сторон социального
партнерства ГМК Сверд�
ловской области по за�
ключению отраслевого
соглашения по ГМК реги�
она на 2014 и последую�
щие годы.

ñòð. 3

ñòð. 6

ПРОФСОЮЗ
ПОМОГ
Юристы областного ко�
митета ГМПР в очеред�
ной раз в суде
отстояли права члена
профсоюза.

Евгений КУЙВАШЕВ,
Губернатор
Свердловской области:

– Низкий
поклон и
сердечная
благодар�
ность пере�
довикам
производ�
ства, вете�
ранам,

всем, кто связал свою
жизнь с этой «огнен�
ной» профессией.
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С ДНЕМ МЕТАЛЛУРГА!

Дорогие земляки!
Уважаемые наши металлурги!

Свердловский областной комитет Горно�металлургического профсоюза России тепло и искренне по�
здравляет вас с нашим главным праздником –Днем металлурга!

В череде профессиональных праздников День металлурга занимает особое место. В нем сочетаются многолет�
ние традиции древнего ремесла с чувством колоссальной ответственности за судьбу людей. Ведь металлургичес�
кое предприятие является градообразующим, а это значит, что жизнь не только самих работников, но и их семей
тесно связана и во многом зависит от работы предприятия. Поэтому свои искренние поздравления мы адресуем в
День металлурга не только работникам металлургической отрасли, но и членам их семей.

Вы посвятили свою жизнь самой горячей и сложной профессии. Ваш труд особенно почетен в нашем промышлен�
ном регионе, где горное дело и металлургия были и остаются ведущими отраслями, на которых держится слава и
промышленная мощь всей страны.

Много поколений металлургов – сталеваров, прокатчиков, плавильщиков, инженеров  – внесли весомый вклад в
развитие отрасли. И сегодня благодаря их самоотверженному труду сохраняются положительные тенденции в ее

развитии.
Желаем всем членам трудовым коллективам металлургических предприятий крепкого здоровья, плодотворной работы, надежных партнеров, но�

вых творческих и трудовых успехов, уверенности в лучшем.
Пусть в Вашей жизни будут стабильность и благополучие, а в Ваших семьях – тепло и уют.

С уважением, председатель Свердловского обкома ГМПР  Валерий КУСКОВ

Горнякам и металлургам России
Уважаемые товарищи!

Центральный Совет ГМПР сердечно поздравляет всех работников предприятий горно�металлурги�
ческого комплекса России, отраслевых научно�исследовательских и проектных институтов, учащих�
ся и студентов, пенсионеров и ветеранов с профессиональным праздником – Днем металлурга!

Семьсот тысяч горняков и металлургов России работают сегодня во благо процветания страны, обеспечивая
дальнейшее развитие отрасли, создавая базу для роста экономического могущества государства, укрепления
его роли  на международной политической  арене.

Несмотря на неопределенную экономическую ситуацию, вызванную нестабильной мировой рыночной конъ�
юнктурой, продолжается реализация инвестиционных проектов, направленных на модернизацию производ�
ства, выпуск продукции с высокой добавленной стоимостью, создание новых  высокоэффективных рабочих
мест.

Значителен вклад металлургов в осуществление масштабных национальных инфраструктурных проектов:
Олимпиада в Сочи, развитие  Дальнего Востока и Забайкалья, освоение месторождений ТЭК, строительство
магистральных нефте� и газопроводов, укрепление обороноспособности России.

В мире происходят геополитические изменения. Состоялось присоединение Крыма. В то же время экономические санкции против нашей страны
влияют на развитие одной из ведущих отраслей экономики. Но мы уверенно смотрим в будущее � для многих производителей приоритетным стано�
вится внутренний рынок.

Сейчас очень непростой период, но у нас хватало сил, мужества и упорства, чтобы выстоять и в более сложные времена. Именно поэтому сегодня
так важны наша консолидация, открытый диалог и социальное партнерство, независимая и ответственная позиция всех работников в решении
проблемных вопросов. Развивая отрасль и укрепляя единство нашего профсоюза, все мы способствуем повышению уровня благосостояния метал�
лургов и членов наших семей.

С праздником, дорогие товарищи! Здоровья, счастья, благополучия вам, вашим родным и близким!

Председатель профсоюза  Алексей БЕЗЫМЯННЫХ

Уважаемые металлурги и ветераны
отрасли!
Поздравляю вас с профессиональным праздником!

Для Свердловской области День металлурга – не просто календарная дата. Это праздник крупных заводов и семей�
ных династий. Это праздник  труда, интеллекта, славных традиций и новых технологий.

 На протяжении трех с лишним столетий   благодаря уральскому металлу и уральским металлургам  богатела и раз�
вивалась Россия, укрепляя безопасность своих границ.   И в наши дни металлургическая отрасль – самая крупная в
экономике региона. От результатов ее работы напрямую зависят темпы развития области, наполнение бюджета, ус�
пешная реализация важнейших социальных программ,  рост качества жизни людей.

Сегодня металлургический комплекс Среднего Урала действует в   весьма жестких условиях, обусловленных коле�
баниями валютных курсов, нестабильностью мировых рынков сырья, непростой  международной ситуацией.

  Но я уверен, что наш металлургический комплекс при весомой поддержке региональной власти успешно справится с этими трудностями, про�
должит технологическую модернизацию отрасли, реализацию крупных социальных проектов.

 Я поставил перед Правительством области задачу – разработать Стратегию развития Свердловской области, рассчитанную до 2030 года.
Задачи перед нами стоят масштабные: поддерживая традиционные для нашего региона отрасли – металлургию, машиностроение, оборонно�

промышленный комплекс – создать все условия для того, чтобы вывести  уральскую промышленность на новую технологическую платформу, на
новый, более высокий технологический уклад.

Дорогие металлурги!
Низкий поклон и сердечная благодарность передовикам производства, ветеранам,  всем, кто связал свою жизнь с этой «огненной» профессией.
От всей души желаю вам  крепкого здоровья, личного счастья, благополучия, стабильности и процветания.
С праздником,  с Днем металлурга!

Губернатор  Свердловской области Евгений КУЙВАШЕВ
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СОЦИАЛЬНОЕ ПАРТНЕРСТВО

11 июня состоялось подпи�
сание нового коллективного
договора между администра�
цией и профсоюзной органи�
зацией ОАО «Серовский завод
ферросплавов» на 2014 – 2017
годы. Со стороны администра�
ции этот важный документ
подписал генеральный дирек�
тор предприятия Валерий Ива�
нович Фадеев, со стороны
профсоюзной организации –
председатель профсоюзного
комитета Александр Петрович
Терехов. Принятию договора
предшествовала напряженная
работа, тем ценнее результат
�  взаимовыгодное согласие
сторон, позволившее не толь�
ко сохранить в полном объеме
гарантии работникам  завода,
но и увеличить их, особенно в
вопросах финансирования.

Генеральный директор Серов�
ского завода ферросплавов от�
метил: «При составлении кол�
лективного договора мы про�
двинулись вперед практически
по всем позициям. Документ
четко отражает все стороны
жизни коллектива – обществен�
ные, социальные и производ�
ственные. При сохранении всех
социальных гарантий предше�
ствующего договора некоторые
позиции нового наполнены бо�
лее весомым экономическим
содержанием. То есть коллек�
тивный договор живет во време�
ни, он восприимчив к изменени�
ям социальной, экономической,
общественной жизни в стране,
в обществе. Я придаю этому до�

кументу очень серьезное значе�
ние. Это не только документ, оп�
ределяющий работу коллекти�
ва, но и цементирующий коллек�
тив, закрепляющий основные
приоритеты нашей жизни. Кон�
структивные договорные отно�
шения создают условия для
объединения усилий работода�
теля и работников в обеспече�
нии эффективности производ�
ства, высокой производитель�
ности труда, а следовательно,
конкурентоспособности пред�
приятия. Это основополагаю�
щий документ формирования

политики работы завода».
По словам председателя

профсоюзного комитета Се�
ровского завода ферросплавов
Александра Терехова, между
администрацией предприятия
и профсоюзом сложились отно�
шения социального партнер�
ства. Существуют соглашения
между администрацией города,
профсоюзами и работодателя�
ми на городском уровне, также
есть соглашение по Горно�ме�
таллургическому профсоюзу
России на областном уровне.
Администрация и профком за�

вода полностью поддерживают
все эти соглашения. Более
того, их статьи нашли отраже�
ние в коллективном договоре.
Подписание коллективного до�
говора � наглядное свидетель�
ство того, что администрация и
профком умеют договориться,
их отношения построены на
принципах социального парт�
нерства, доброй воли и обоюд�
ного доверия.

В обсуждении коллективного
договора активное участие при�
нимали представители всех це�
хов и подразделений завода.

Алексей Мышкин работает пла�
вильщиком во втором цехе. Он
говорит, что вполне удовлетво�
рен тем коллективным догово�
ром, который принят на заводе.
Не скрывает, что было много спо�
ров по некоторым пунктам, осо�
бенно касающимся финансовых
вопросов. Не секрет, что цены
растут, инфляция продолжается.
Например, внесли пункт, по кото�
рому женщины на содержание
детей до полутора лет будут по�
лучать повышенные выплаты,
увеличено финансирование на
медицинские услуги, введены
другие социальные гарантии.
Завод постоянно проявляет
большую заботу о работающей
молодежи – эти гарантии оста�
лись.

Принятие  документа, опреде�
ляющего отношения между тру�
довым коллективом завода и ад�
министрацией, – знаковое собы�
тие для  Серовского завода фер�
росплавов. Это устав предприя�
тия, который включает в себя
целую жизнь трудового коллек�
тива, законы, по которым будут
три года жить, трудиться, отды�
хать наши работники. Все усло�
вия коллективного договора до�
полняют и улучшают права ра�
ботников, прописанные в трудо�
вом законодательстве. Новый
договор вступил в силу с момен�
та его подписания � 11 июня,
только некоторые пункты, каса�
ющиеся увеличения финансиро�
вания, начнут действовать с 1
января 2015 года.

Татьяна ДЕРИБАСОВА

Серовский завод ферросплавов

Подписан коллективный договор

Напомним, что это заседание
стало третьим раундом перего�
воров сторон социального парт�
нерства ГМК Свердловской об�
ласти по заключению отраслево�
го соглашения по ГМК региона
на 2014 и последующие годы.

В этот раз заседание комис�
сии проходило на площадке
Свердловского областного со�
юза промышленников и пред�
принимателей. Открыла и вела
заседание Татьяна Кансафаро�
ва, вице�президент СОСПП � за�
меститель координатора сторо�
ны работодателей.

Не было пространных привет�
ственных речей � сразу перешли
к делу. На повестке переговоров
– самые сложные разделы про�
екта Соглашения: оплата и охра�
на труда. Оплата труда априори
сложный вопрос, а охрана тру�
да вызывает новые сложности
из�за изменений в законода�
тельстве � отмены аттестации
рабочих мест и введения специ�
альной оценки рабочих мест.

Стороны переговоров еще на�
кануне обменялись мнениями
по спорным моментам, и многие
пункты важнейших разделов
удалось согласовать быстро.
Следует отметить, что на сегод�
ня практически полностью со�
гласованы десять из двенадца�
ти разделов проекта Соглаше�

ния. Хотя еще остаются некото�
рые разногласия в некоторых
пунктах разделов 4 «Рабочее
время» и 5 «Отпуска». Связаны
они опять�таки с применением
новых законов о специальной
оценке труда. Идет согласова�
ние по обязательствам работо�
дателей по денежным компен�
сациям работникам, занятым во
вредных (опасных) условиях
труда при замене 36�часовой

рабочей недели на 40�часовую
и части дополнительного опла�
чиваемого отпуска, превышаю�
щую минимальный размер. По
мнению переговорщиков, по
этим позициям есть хорошие
шансы договориться.

Сложнее переговорная ситуа�
ция развивается по разделу 6
«Оплата труда». Камнем преткно�
вения стало сохранение уровня
реального содержания заработ�

ной платы, и в первую очередь ее
индексация. Профсоюзная сто�
рона настаивает на том, что ра�
ботодатель должен быть обязан
Соглашением обеспечивать ин�
дексацию тарифных ставок и ок�
ладов на величину не ниже роста
потребительских цен на товары и
услуги в регионе, механизм кото�
рой должен быть прописан в Со�
глашении. Профсоюз предлагает
следующий механизм индекса�

ции: ежеквартально, в течение
года, производить индексацию
тарифных ставок и окладов (ст.
134 ТК РФ) в соответствии с ин�
дексом потребительских цен на
квартал. Индексацию сторона ра�
ботников предлагает произво�
дить нарастающим итогом с мо�
мента предыдущей.

Сторона работодателей пред�
лагает механизм индексации в
ОС не прописывать вообще, а
определять его коллективным
договором и локальным норма�
тивным актом предприятия, что
означает всю тяжесть перегово�
ров и принятия решений вновь
переложить на плечи первичных
профорганизаций и админист�
раций предприятий. Это катего�
рически не устраивает сторону
работников.

– Переговоры идут сложно, но
конструктивно, – считает Валерий
Кусков, лидер Свердловского об�
кома ГМПР � координатор проф�
союзной стороны. – По многим
спорным моментам мы со сторо�
ной работодателей уже договори�
лись. Однако существуют принци�
пиальные позиции, которые
профсоюзная сторона будет от�
стаивать до конца. В первую оче�
редь это касается раздела «Опла�
та труда». Мы не исключаем воз�
можности подписания Соглаше�
ния с протоколом разногласий.

Трудные, но конструктивные переговоры
Состоялось очередное заседание отраслевой тарифной комиссии по регулированию социально�
трудовых отношений в горно�металлургическом комплексе Свердловской области
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ОБМЕН ОПЫТОМ

В семинаре участвовали
председатели профкомов,
специалисты по экономи�
ческим вопросам из Волго�
градской, Иркутской, Кеме�
ровской, Липецкой,  Орен�
бургской, Ростовской,  Свер�
дловской и Челябинской об�
ластей. Свердловский обком
ГМПР представляла внуши�
тельная делегация из трех
председателей первичных
профорганизаций, а именно
Николай Прокофьев (Бого�
словский алюминиевый за�
вод), Василий Горбунов и
Александр Варламов (Си�
нарский и Северский труб�
ные заводы), а также Дмит�
рий Подлевских, секретарь
по правовым и социально�
экономическим вопросам
обкома профсоюза.

Семинар�совещание от�
крыла заместитель председа�

Профсоюзная позиция по оплате труда и ее индексации
обсуждалась на семинаре�совещании по социально�экономическим вопросам, организованном Центральным Советом ГМПР,
с 30 мая по 3 июня в поселке Прохоровка Белгородской области

теля ГМПР Светлана Боева с
информацией о социально�
экономическом положении в
горно�металлургическом
комплексе страны. Заведую�
щий социально�экономичес�
ким отделом ЦС ГМПР Сергей
Вестфаль рассказал о дина�
мике прибыльности и рента�
бельности предприятий ГМК,
инвестициях, мировых ценах
на цветные металлы, проана�
лизировал покупательную
способность заработной пла�
ты на предприятиях в 2012 и
2013 годах.

Председатель Белгород�
ского обкома ГМПР Лотт Ада�
мов поделился опытом и ме�
тодами работы по обеспече�
нию высокого уровня проф�
членства.

Вопросы индексации зара�
ботной платы разбирались в
формате круглого стола. Об�

суждались примеры различ�
ных вариантов индексации за�
работной платы, прожиточно�
го минимума, так называемой
«скрытой индексации» в раз�
ных регионах и на разных
предприятиях. Участники се�
минара познакомились с ме�
тодиками расчетов и обсуди�
ли общую позицию.

Председатель профкома
Оскольского электрометал�
лургического комбината Алек�
сандр Лихушин рассказал о
методах взаимодействия с ад�
министрацией комбината, уп�
равляющей компанией «Ме�
таллоинвест» по вопросам оп�
латы труда и индексации зара�
ботной платы.

Состоялись также встречи с
профактивом Лебединского
ГОКа и комбината «КМАруда».

По мнению участников се�
минара из Свердловской об�

ласти, мероприятие получи�
лось содержательным и по�
лезным.

� На наших заседаниях мы
затрагивали серьезные соци�
ально�экономические вопро�
сы, касающиеся нашей по�

вседневной работы, � считает
Дмитрий Подлевских, � в час�
тности, обсудили возможные
варианты примения индекса�
ции заработной платы. Важ�
нейшим элементом семинара
стал обмен опытом.

Представительниц проф�
организаций металлургов
страны во главе с замести�
телем председателя проф�
союза Светланой Боевой
познакомились с опытом
работы социально ориенти�
рованной компании ОАО
«Северсталь».

Члены комиссии посещали
социальные объекты пред�
приятия, в том числе санато�
рий�профилакторий черепо�
вецких металлургов «Род�

ник», встречались с профак�
тивом, заслушали выступле�
ния председателя первичной
профорганизации ОАО «Се�
версталь» Александра Афа�
насьева, директора социаль�
но�бытового комплекса ком�
пании Татьяны Чибриковой.
Встречались с председате�
лем Вологодского областно�
го Совета ГМПР Александ�
ром Володиным. Свердлов�
скую областную организа�
цию ГМПР представляла

Эльвира Хохлова, ведущий
специалист социально�эко�
номического отдела обкома
профсоюза, долгие годы от�
давшая борьбе за гендерное
равенство на горно�метал�
лургических предприятиях
Среднего Урала � главный
куратор профсоюзного жен�
ского движения в ГМК реги�
она.

Члены женской комиссии
детально познакомились с ус�
ловиями коллективного дого�

Социальные гарантии � женщинам
16�19 июня в Череповце состоялось расширенное заседание комиссии
ЦС ГМПР по проблемам труда и социальной защиты женщин

вора ОАО «Северсталь», орга�
низацией социальных про�
грамм: медицинского обслу�
живания работников, санатор�
но�курортного лечения и от�
дыха детей. Женщины задава�
ли вопросы о бесплатной сто�
матологической помощи, ока�
зываемой на предприятии,
обеспечении спецодеждой,
организации питания метал�
лургов, алкотестировании, со�
циальных льготах и гарантиях,
касающихся беременных жен�
щин и находящихся в отпуске
по уходу за ребенком до 3 лет.

Директор благотворитель�
ного фонда ОАО «Северсталь»
«Дорога к дому» Марина Печ�

никова рассказала о разнооб�
разной деятельности фонда в
Череповце и в регионах по
профилактике сиротства и
правонарушений среди под�
ростков.

Участницы познакомились
с опытом работы комиссии
по вопросам труда и быта
женщин, охраны материн�
ства и детства профкома ОАО
«Северсталь».

Члены выездного заседания
приняли участие в круглом
столе по обмену опытом, по�
бывали на коксоаглодомен�
ном производстве и в цехе
плоского проката Череповец�
кого меткомбината.

В учебном центре Москов�
ского областного объедине�
ния организаций профсою�
зов собрались молодые акти�
висты профсоюза из разных
регионов страны.

В первый день семинара пе�
ред ребятами стояла задача
познакомиться друг с другом,
рассказать о своих профсоюз�
ных организациях и молодеж�
ных советах, чтобы выявить
сходство и отличие их деятель�
ности на разных предприятиях.
Участники семинара рассказы�
вали о работе своих молодеж�
ных комиссий и советов, вы�
страивании отношений с опыт�
ным профактивом, оценивали
степень своего влияния на мо�
лодых работников.

После знакомства разверну�
лась дискуссия об основных на�
правлениях молодежной поли�
тики на различных уровнях
профсоюзной структуры: об�
суждали, как на местах реализу�
ется представительство и защи�
та социально�экономических
интересов и трудовых прав мо�
лодых специалистов, как ведет�
ся информационная и пропа�
гандистская деятельность для
формирования осознанного

профсоюзного членства, как
молодежь привлекается в ряды
ГМПР и к активной профсоюз�
ной работе.

На этих вопросах в своем вы�
ступлении подробно остановил�
ся председатель ГМПР Алексей
Безымянных, рассказывая об
актуальных задачах профсоюза
в современной политической и
экономической обстановке.

� То, каким будет профсоюз
через 10�15 лет, зависит только
от вас, � обратился к аудитории

Алексей Алексеевич. � Потенци�
ал молодежи заключается в ее
гибкости, умении быстро встра�
иваться в постоянно меняющи�
еся условия современной дей�
ствительности. Только ваша ак�
тивная позиция обеспечит даль�
нейшее развитие профсоюзно�
го движения. Творческий под�
ход к решению актуальных про�
блем поможет не только сохра�
нить членство в профсоюзе, но
и увеличить наши ряды. И это
при условии, если вы будете по�

стоянно учиться и развиваться.
Даже чтобы просто остаться на
нынешних позициях, сейчас
нужно очень много работать, мы
должны постоянно заниматься
расширением членской базы.

� Профсоюзной системе не�
обходимы изменения, � считает
преподаватель семинара Эду�
ард Вохмин, � на которые спо�
собны только молодые. Их ак�
тивность должна быть направ�
лена в нужное русло. Так мы
сможем соответствовать тем

требованиям, которые предъяв�
ляет нам современный мир.

В заключительный день семи�
нара участники разбирали
принципы командой работы, их
практическое применение в
профсоюзной деятельности,
учились готовить и проводить
молодежную конференцию.

Комментирует Сергей Гуд�
ков, председатель Коорди�
национного совета по работе
с молодежью при ЦС
ГМПР(Свердловский обком
профсоюза): «Считаю, что та�
кие семинары в первую очередь
дают возможность общения.
Когда еще молодой работник из
Красноярска сможет пообщать�
ся вживую с профактивистом из
Белгорода? Рассказы молоде�
жи о работе на своих предприя�
тиях дали некоторые идеи для
коллег – что делать, как делать.
Спасибо Эдуарду Вохмину, он
умело направлял русло беседы
в нужном направлении, ребята
не хвастались достижениями,
говорили о проблемах и пыта�
лись найти пути их решения. Мы
будем говорить об этих пробле�
мах в ноябре, когда на уральс�
кой земле примем молодежную
конференцию ГМПР. Я очень на�
деюсь, что молодежь – горняки
и металлурги – проникнутся от�
ветственностью за профсоюз�
ные дела, внесут в них свой�
ственную молодежи живинку».

Потенциал молодежи – в профсоюзные дела
11 июня закончил свою работу трехдневный семинар для молодежного профактива ГМПР.
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МЕЖДУНАРОДНОЕ  СОТРУДНИЧЕСТВО

3�4 июня 2014 года в Турине
(Италия) на базе учебного
центра МОТ прошел первый
международный форум,
посвященный вопросам
развития информационной
работы членских
организаций Глобального
Союза IndustriALL.
Специалисты по
коммуникациям членских
организаций Глобального
Союза IndustriALL из более
чем 30 стран мира
собрались в Италии, чтобы
обменяться идеями и
определить, как повысить
эффективность совместной
работы и кампаний
солидарности для усиления
профсоюзного влияния на
соблюдение прав
трудящихся. ГМПР
представляли заведующие
информационно�
издательским центром и
международным отделом
ЦС профсоюза Любовь
Горбачева и Александр
Кулагин, главный редактор
пресс�службы
Свердловского обкома
профсоюза Игорь
Березовский.

В ходе двухдневного форума
участники решили создать гло�
бальную сеть специалистов по
коммуникациям для обмена ин�
формацией, материалами,
стратегиями и успешными при�
мерами деятельности. Как ска�
зал один из участников, «ком�
муникаторы должны находить�
ся в центре борьбы профсою�
зов за социальную справедли�
вость».

� Мы используем разные виды
коммуникаций, разные ресурсы
СМИ, � обратилась к присутству�
ющим в начале семинара Петра
Бренмарк, директор по комму�
никациям IndustriALL � но дохо�
дит ли наш посыл до работни�
ков? Как мы можем объединить
усилия, чтобы сделать наши
коммуникации более эффектив�
ными?

Ее поддержал Адам Ли, ответ�
ственный за проведение кампа�
ний IndustriALL:

� Очень сложно определить
комплекс необходимых инст�
рументов коммуникации, что�
бы добиться успеха. Автома�
тически ничего не происходит.
Мы должны тщательно рабо�
тать с гражданским обще�
ством и определять приорите�
ты. Мы, коммуникаторы, пыта�
емся здесь изменить наше
мышление, расширить наши
социальные сети, но, вернув�
шись, продолжим работать в
среде, где не мы определяем
суть тех или иных изменений,
но должны понимать, как важ�
но строить отношения в рам�
ках профсоюза, и шаг за ша�
гом достигать необходимых
результатов.

� Важно быть модератором
истории, сделать, например,
процесс закрытия завода или
производства менее болезнен�
ными для работников, � продол�

жил Дирк Киршберг (Профсоюз
горняков, химиков и энергетики,
Германия). – Люди часто обижа�
ются, почему профсоюз не за�
щищает их. Но надо всегда чес�
тно давать ответы.

На второй день семинара к
дискуссии присоединился  ге�
неральный секретарь
IndustriALL Юрки Райна. В своем
выступлении он отметил, что
слишком много корпо�
раций и правительств
активно противостоят
профсоюзам, требую�
щим честности и спра�
ведливости. План дей�
ствий IndustriALL  обя�
зывает наращивать ре�
альную силу профсою�
зов путем объединения
работников в профсо�
юзные сети для оказа�
ния солидарной под�
держки друг другу и
проведения совмест�
ных действий, включая
глобальные кампании
по отдельным корпора�
циям.

� Я понимаю, насколь�
ко важны внутренние и
внешние коммуника�
ции, чтобы донести
наши посылы, � отметил
Юрки Райна. � Мы дол�
жны больше работать в
глобальном масштабе,
чтобы у каждого было
ощущение, что он явля�
ется частью общей сис�
темы. Подчеркну, IndustriALL –
это не офис, это глобальная се�
мья рабочих. У нас есть секто�
ра, где очень много проблем:
это Бангладеш, Камбоджа. Мы
хотим фокусировать усилия
профсоюзов на решение общих
целей, работать для людей тру�
да, укреплять нашу организа�
цию и ее мощь, заключать согла�
шения с транснациональными
компаниями для создания бо�
лее безопасных условий труда,
обеспечения экологической бе�
зопасности, занятости и доста�
точного уровня заработной пла�
ты.

Механизм солидарности уже
начинает работать. Как мы бу�
дем стимулировать выполнение
этих целей через коммуникаци�
онную работу?

И генеральный секретарь за�
дал участникам провокацион�
ный вопрос, почему на своих

сайтах они забыли о существо�
вании 99% мира? «В мире без
границ, где преобладают транс�
национальные компании, нару�
шение прав трудящихся в одной
части земного шара имеет не�
посредственную связь с рабо�
чими другой части», � сказал он.

Его слова получили яркое
подтверждение в выступлении
генерального секретаря проф�

союза работников швейной
промышленности Камбоджи
FTUWKC Сокни Сэй. Она напом�
нила участникам семинара, что
одна из десяти вещей, носимых
людьми во всем мире, сделана
в ее стране. «Клиент в Камбод�
же – это король, и короли – это
бренды», – подчеркнула она.

Сокни Сэй считает, что поку�
патели должны оказать влияние
через бренды на правительство
по вопросам соблюдения прав
профсоюзов, обеспечения про�
житочного минимума и другим
вопросам, а профсоюзы � играть
ключевую роль в оказании гло�
бальной поддержки в борьбе за
соблюдение прав трудящихся и
обеспечение достойной зара�
ботной платы работников швей�
ной  промышленности Камбод�
жи.

Среди членских организаций,
рассказавших о своих собствен�

ных кампаниях и информацион�
ных мероприятиях, были пред�
ставители канадского союза
Unifor, немецкого профсоюза
работников промышленности IG
BCE, российского Нефтегаз�
стройпрофсоюза, Бразильской
конфедерации рабочих�метал�
листов CNM/CUT и Профсоюза
работников нефтяных место�
рождений OWTU из Тринидада и
Тобаго.

Эрик Ли из LabourStart и Уол�
тон Пантленд из USi поделились
с участниками форума особен�
ностями проведения digital�кам�
паний. В частности, Уолтон от�
метил, что проблема информи�
рования остается, и потому
очень часто возникают ситуа�
ции, когда профсоюзные орга�
низации чувствуют себя изоли�
рованными:

� Мы стремимся включить их
в общую систему, обратиться к
ценностям профсоюза, пока�
зать, что мы являемся частью
единого мира. Слабые органи�
зации должны чувствовать, что
за ними стоит Глобальный союз.

Коммуникации должны выхо�
дить за пределы центральных
офисов, необходимо социали�
зировать нашу борьбу, разви�
вать социальные сети, другие
инструменты коммуникации для
того, чтобы обсуждать в вирту�
альном пространстве наши ар�
гументы.

Во время работы в группах,
организованной на основе инте�
рактивной программы, участни�
ки обсудили, как они могут со�
действовать проведению кам�
паний IndustriALL, чтобы нахо�
дить поддержку работников на
региональном уровне.

Так, нашей группе предстояло
разработать кампанию поддер�
жки для членов  Профсоюза зон
свободной торговли и сферы
услуг (FTZGSEU), работающих в
Шри�Ланки на компанию Ansell,
производителя резиновых ме�
дицинских перчаток. Руковод�

Создаем глобальную профсоюзную
информационную сеть
ГМПР участвует в идее IndustriAll  по созданию глобальной профсоюзной сети специалистов по коммуникациям

ство компании отказывалось
вести коллективные перегово�
ры, преследовало профсоюз�
ных лидеров, работникам не
предоставляли гигиенические
перерывы в течение смены, что�
бы не снижать темпы производ�
ства. Хотя Ansell во многих отно�
шениях представляет собой
крайний случай, компаний, по�
добных ей, слишком много. По�
тому IndustriALL играет все бо�
лее заметную роль в проведе�
нии отраслевых кампаний, на�
правленных как против отдель�
ного работодателя (корпорации
Ansell, Grown и Rio Tinto), так и
против нескольких компаний
или отраслевых объединений
работодателей (Бангладеш,
Камбоджа).

Участники семинара подели�
лись своими идеями, опытом,
навыками и знаниями о том, как
лучше организовать работу гло�
бальной сети специалистов по
коммуникациям.

Думаю, не ошибусь, что все
участники едины во мнении:
проведение таких форумов надо

продолжать. Мы мно�
гое узнали. Когда слы�
шишь о действиях
профсоюза, их победах
в кампаниях, понима�
ешь, что  все вместе мы
строим сильный проф�
союз, глобальное
профсоюзное движе�
ние, являющееся  дина�
мичным, готовым  со�
здавать лучший мир. И
это действительно
вдохновляет.

 � Семинар стал от�
личным способом про�
верить, насколько
наша работа и мы
сами, то есть профсо�
юзные информацион�
ные работники в Рос�
сии в целом и в регио�
нах в частности, соот�
ветствуем современ�
ным требованиям, ус�
певаем ли за новыми
технологическими и
психологическими на�
учными прорывами, �
считает Игорь Бере�

зовский, участник семинара от
Свердловского обкома ГМПР.  �
С гордостью хочу отметить, что
российская делегация ни в чем
не уступала в профессионализ�
ме представителям западных
профсоюзов, считающихся са�
мыми передовыми. Однако не
могу не отметить, что главной и
пока труднопреодолимой про�
блемой развития тесного меж�
дународного сотрудничества
является языковой барьер. На
семинарских занятиях и в кулу�
арных беседах это чувствова�
лось достаточно сильно, раз�
дел между русскоговорящими и
остальными участниками семи�
нара был виден невооружен�
ным глазом. А в условиях миро�
вой глобализации профсоюзам
разных стран и языков как ни�
когда нужны тесные информа�
ционные связи.

Любовь ГОРБАЧЕВА

На фото: организаторы семинара и делегация ГМПР .
Второй слева – Юрки Райна, генеральный секретарь IndustriALL
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СОХРАНЯЯ ТРАДИЦИИ

Профсоюз помог
Юристы областного комитета ГМПР в очередной раз в суде
отстояли права члена профсоюза

Суть дела
Е.Н.  Малухин в периоды с

01.10.1992 г. по 21.11.1995 г. и
с 08.04.1998 г. по 07.06.1999 г.
работал в режиме полного ра�
бочего времени резчиком хо�
лодного металла (заготовок)
агрегата продольной резки
№3 трубоэлектросварочного
цеха № 2 Северского трубного
завода. Когда в феврале 2014
года он обратился с заявлени�
ем в Управление Пенсионного
фонда РФ в городе Полевском
Свердловской области за на�
значением досрочной трудо�
вой пенсии, ему в этом было
отказано по причине недоста�
точности специального трудо�
вого стажа. При этом  ответчи�
ком добровольно  приняты к
зачету в специальный стаж
иные периоды его работы  на

Северском трубном заводе,
всего 11 лет, 4 месяца, 24 дня.
Кроме того, Малухин Е.Н. про�
сил суд, куда он обратился с
помощью профсоюзных юрис�
тов Свердловского областного
комитета, включить в специ�
альный стаж период его служ�
бы по призыву в Советской Ар�
мии в составе Вооруженных
сил СССР.  Свой отказ Пенси�
онный фонд мотивировал тем,
что профессия  резчика труб и
заготовок относится к трубно�
му производству, а резчик хо�
лодного металла� к прокатно�
му. Поскольку Северский труб�
ный завод не занимается про�
катным производством, то и
спорные периоды не подлежат
зачету в стаж на соответству�
ющих работах.  Иначе решил
Полевской городской суд, ко�

торый своим решением 4 июня
2014 г. удовлетворил исковые
требования Е.Н. Малухина,
включив спорные периоды в
специальный стаж и обязал
Управление Пенсионного фон�
да назначить пенсию со дня его
обращения за назначением
досрочной трудовой пенсии.

Прецедент
Решение суда примеча�

тельно еще тем, что по его по�
становлению в специальный
стаж  Е.Н. Малухина включен
период прохождения службы
по призыву в Советской Ар�
мии (два года), поскольку он
до призыва в армию и после
окончания службы работал на
работах с тяжелыми условия�
ми труда. Удовлетворяя тре�
бования Е.Н. Малухина в этой

части, суд исходил из того,
что период службы в армии по
ранее действовавшему зако�
нодательству включался в
специальный стаж при опре�
делении права на пенсию на
льготных условиях. В частно�
сти, Положением о порядке
назначения и выплаты госу�
дарственных пенсий, утверж�
денным Постановлением Со�
вета Министров СССР от
03.08.1972 г., действовавшим
до 1990 г., предусмотрено,
что служба в составе Воору�
женных Сил СССР засчитыва�
ется в общий стаж работы, а
также в стаж работы, дающей
право на пенсию на льготных
условиях.

Положением установлено,
что при назначении на льгот�
ных условиях пенсий по старо�

сти рабочим и служащим, ра�
ботающим на работах с вред�
ными условиями труда, период
службы в составе Вооружен�
ных сил СССР приравнивается
по выбору обратившегося за
назначением пенсии либо к
работе, которая предшество�
вала данному периоду, либо к
работе, которая следовала за
окончанием этого периода.

Необходимо отметить, что
это шестой случай, когда юри�
сты областного комитета от�
стояли в суде права резчиков
холодного металла (загото�
вок) Северского трубного за�
вода на досрочную трудовую
пенсию.

Олег РАХИМОВ,
заведующий юридическим

отделом обкома
профсоюза

Работа с ветеранами

Свердловский областной со�
вет ветеранов горняков – и ме�
таллургов одно из направлений
своей деятельности видит в
изучении и распространении
положительного опыта отдель�
ных предприятий по работе с
ветеранами, находящимися на
заслуженном отдыхе. Многие
предприятия имеют советы ве�
теранов, созданные 50�55 лет
назад. За эти годы они накопи�
ли огромный опыт совместной
работы администрации, проф�
союзной и других обществен�
ных организаций по защите со�
циальных прав своих бывших
работников. Забота о ветеранах
на таких предприятиях носит
серьезный, системный  харак�
тер и подкрепляется реальны�
ми делами и финансовой под�
держкой в вопросах оказания
неработающим пенсионерам
материальной, юридической и
медицинской помощи.

По мнению членов областно�
го совета, бесценный опыт пе�
редовых предприятий должен
становиться достоянием всех
коллективных членов ветеранс�
кой организации. С этой целью
областной совет ветеранов
проводит ежегодный монито�
ринг основных показателей ма�
териальной помощи и оздоров�
лению ветеранов по каждому
предприятию. Кроме того,
практикуются выездные засе�
дания на предприятия области
с тем, чтобы  на месте познако�
миться с организацией работы,
изучить проблемы и то, как они
решаются на том или ином
предприятии. Зачастую по ма�
териалам такого заседания вы�
пускается и рассылается по
другим предприятиям брошю�
ра, отражающая все лучшее,
чем может похвалиться тот или
иной коллектив.

В качестве примера можно
назвать брошюру, повествую�
щую о работе ветеранской

организации с молодежью в
ОАО «Синарский трубный за�
вод». В июле прошлого года со�
стоялось знакомство с поста�
новкой работы с ветеранами на
ОАО «Уралэлектромедь», мате�
риалы этого мероприятия были
отправлены в советы ветеранов
предприятий ГМК области.

В текущем году настала оче�
редь одного из лучших пред�
приятий области – ОАО «Нижне�
сергинский метизно�металлур�
гический завод» в Ревде.

Музейный комплекс «Деми�
дов�Центр» ОАО «Нижне�Сер�
гинский металлургический за�
вод» в один из дней мая госте�
приимно распахнул двери пе�
ред «аксакалами» горно�мета�
лургической отрасли – членами
Свердловского областного со�
вета ветеранов.

Представители ветеранских
организаций предприятий гор�
но�металлургического комп�

лекса Свердловской области
съехались в Ревду для изуче�
ния положительного опыта со�
вместной работы администра�
ции, профкома и совета вете�
ранов предприятия по поддер�
жке своих неработающих пен�
сионеров. Об этом очень под�
робно и обстоятельно расска�
зали гостям исполнительный
директор Сергей Бабий, пред�
седатель профкома Андрей Ба�
жин и председатель совета ве�
теранов предприятия Валерий
Пинигин.

Со стороны слушателей чув�
ствовался неподдельный инте�
рес ко всему, что касается жиз�
ни древнейшего уральского
коллектива. Докладчиков бук�
вально засыпали вопросами.
Слушателей интересовали и ис�
тория предприятия, и этапы его
реконструкции, и экономичес�
кое и техническое состояние, и
сортамент выпускаемой про�

дукции, и рынки ее сбыта, а так�
же численность работающих,
их средняя заработная плата и
многое другое.

Не менее активно и заинтере�
сованно члены Совета обсужда�
ли плановые вопросы повестки
дня своего выездного заседа�
ния. Об экономическом поло�
жении предприятий ГМК, о со�
стоянии дел в 67�ми первичных
профсоюзных организациях, о
задачах профсоюзного и вете�
ранского активов  по защите
прав и интересов бывших ра�
ботников, используя механиз�
мы коллективных договоров и
отраслевых соглашений, доло�
жил секретарь по правовым и
экономическим вопросам обко�
ма ГМПР Дмитрий Подлевских.

О взаимодействии молодеж�
ных и ветеранских организаций
на предприятиях ГМК Сверд�
ловской области в рамках Года
молодежи и 70�летия Великой

Победы рассказал ведущий
специалист по информацион�
ным технологиям обкома проф�
союза, лидер молодежного
движения в отрасли Сергей Гуд�
ков. При обсуждении этого воп�
роса было решено проводить
совместные молодежно�вете�
ранские мероприятия в масш�
табе области и на отдельных
предприятиях.

Особый интерес у собрав�
шихся вызвал доклад об опыте
решения больных для всех воп�
росов взаимодействия с управ�
ляющими компаниями в сфере
ЖКХ. Об этом подробно расска�
зал председатель оргкомитета
по созданию Общественного
совета по контролю за их дея�
тельностью Сергей Калашни�
ков. Он раздал слушателям ут�
вержденное Городской Думой
Положение о создаваемом Со�
вете. По мнению участников за�
седания, опыт Ревды заслужи�
вает изучения и распростране�
ния в других муниципальных
образованиях, которые, кстати
сказать, не очень продвинулись
в выполнении майского Указа
Президента РФ  №600 «О мерах
по обеспечению граждан Рос�
сийской Федерации доступным
и комфортным жильем и повы�
шению качества жилищно�ком�
мунальных услуг».

На заседании были рассмот�
рены и другие вопросы текущей
жизни ветеранской организа�
ции горно�металлургической
отрасли.

Свердловский областной со�
вет ветеранов горняков и ме�
таллургов планирует продол�
жать зарекомендовавшую себя
практику выездных заседаний с
целью изучения и обобщения
опыта лучших.

Леонид ЧАЩИН,
председатель

Свердловского областного
совета ветеранов –

горняков и металлургов

Правовая работа

Контакты, встречи...
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ЗДОРОВЫЙ ОБРАЗ ЖИЗНИ

Свердловский областной коми�
тет ГМПР немало делает для про�
должения славных физкультурных
и спортивных традиций трудящих�
ся на предприятиях отрасли. Об
этом наглядно говорят результаты
финальных соревнований комп�
лексных Спартакиад трудящихся
Свердловской области. Уже седь�
мой год подряд первое общеко�
мандное место занимают спорт�
смены�металлурги.

 В итоге пятимесячной спортив�
ной борьбы они набрали в сумме
141 очко, второе место заняла ко�
манда профсоюза работников
строительства � 122 очка, на тре�
тьем месте профсоюз работников
жилищно�коммунального хозяй�
ства – 113 очков.

Как и в прошлом году, Спарта�
киада ФПСО 2014 года проходила
по расширенной программе из де�
сяти видов спорта. Выступление
команды металлургов по боулин�
гу, которую представляли спорт�
смены ОАО «Синарский трубный
завод» Наталья Гоглачева, Татьяна
Николаева, Евгений Ярулин и Мак�
сим Сажаев, оказалось победным.
Набрав 1309 очков, они заняли
первое место, а в личном зачете
Татьяна Николаева и Наталья Гог�
лачева стали победителями у жен�
щин, Максим Сажаев у мужчин.

К следующему виду Спартакиа�
ды – дартсу, хорошо подготови�
лась команда ОАО «Первоуральс�
кий новотрубный завод» в соста�
ве:  Умугульсум Смирновой, Ири�
ны Окороковой, Елены Ганькиной,
Козвониной Людмилы, Сергея Ло�
банцева, Константина Комарова и
Дениса Капралова.  Новотрубни�
ки, набрав 1680 очков, заняли пер�
вое место. Совсем немного усту�
пили победителям спортсмены
ОАО «СУМЗ». У них 1620 очков и
второе место. Команда профсою�
зов строителей на третьем месте
– 1300 очков.

 Напряженная и захватывающая
борьба развернулась в турнире по
бильярду, в котором приняли уча�
стие 24 команды областных проф�
союзных комитетов области. Ме�
таллурги участвовали в смешанных
и мужских парных играх. Отлично
выступили обе команды ОАО «Си�
нарский трубный завод» в составе
Юлии Бакиной и Романа Белоусо�
ва – первое место в смешанных
парах и Виталия Иванова и Никиты
Кувыкова – первое место в мужс�
ких парах. Смешанная пара  ОАО
«НСММЗ» � Марина Паключева и
Виктор Бастриков в этих соревно�
ваниях заняла второе место.

1 марта на старт вышли лыжни�
ки. 10 профсоюзных команд, 75
участников оспаривали первен�
ство как в командных соревнова�
ниях, так и в личном зачете. В этом
году защищать честь металлургов
приехали две команды лыжников:
ОАО «Северский трубный завод» �
трехкратный победитель Спарта�
киады Свердловского обкома
ГМПР по лыжным гонкам и ОАО
«Синарский трубный завод». Ко�
манды состояли из шести участни�
ков по трое мужчин и трех женщин
в разных возрастных группах: мо�
лодежь до 30 лет, средний возраст
до 40 лет и старшая группа свыше
40 лет. У женщин дистанция 3 км,
у мужчин 5 км. Командные резуль�
таты складывались по личному
времени каждого участника со�
ревнований. В течение двух часов
на лыжне шла упорная борьба.

Спортсмены показали хорошие
результаты, но уровень подготов�
ки команд все�таки оказался раз�
ным. Подсчитав результаты, су�
дейская бригада определила по�
бедителей. Лыжники Северского
трубного завода второй год под�
ряд заняли первое место, опере�
див команду профсоюзов авиаци�
онной промышленности. Спорт�
смены ОАО «Синарский трубный
завод» на третьем месте. Отлично
выступили наши лыжники и в лич�
ных зачетах. У Север�ских трубни�
ков Екатерина Гущина заняла пер�
вое место среди женщин до 30 лет,
у Анастасии Медведевой второе
место. У мужчин Андрей Анашкин
стал победителем среди мужчин
до 30 лет, Роман Марчук занял вто�
рое место у мужчин до 40 лет, в
группе старше 40 лет третье мес�
то занял Александр Комягин. В ко�
манде Синарского трубного заво�
да Ирина Мамонова заняла второе
место среди женщин старше 40
лет, Иван Кинжусманов второй
среди мужчин до 40 лет.

4 марта  на малой спортивной
арене Центрального стадиона
Екатеринбурга состоялся турнир
10 профсоюзных команд Сверд�
ловской области по мини�футбо�
лу. От свердловского обкома
ГМПР в нем приняли участие два
коллектива: ОАО «Синарский
трубный завод» � победитель про�
шлогодних соревнований и ОАО
«Первоуральский динасовый за�
вод». Выиграв у соперников в
предварительных играх, обе наши
команды попали в финальную
часть соревнований, где опреде�
лился победитель футбольного
турнира. Пятый год подряд им ста�
ла команда «Синара», «Динур» за�
нял второе место. После проведе�
ния турнира по мини�футболу в ко�
мандном зачете спортсмены
Свердловского обкома ГМПР ста�
ли лидерами Спартакиады.

22 марта в тире стадиона «Ди�
намо» прошли соревнования по
пулевой стрельбе, в которых ко�
манда ОАО «Синарский трубный
завод» заняла седьмое место, а
через неделю 29 марта в спортив�
ном зале «Олимпик�РТИ» тенниси�
сты филиала «УАЗ�СУАЛ» ОАО
«СУАЛ» заняли четвертое место в
соревнованиях Спартакиады по
настольному теннису.

5 апреля в бассейне Спортив�
ного комплекса «Калининец» про�
шли соревнования по плаванию.
Отлично выступила команда
пловцов ОАО «Северский труб�
ный завод», завоевавшая первое
общекомандное место. В личном
зачете у женщин до 35 лет на пер�
вом месте Анастасия Костромки�
на, у женщин старше 35 лет побе�
дительницей стала Наталья Се�
менченко, третье место у Ольги
Плотниковой. Мужчины также не
остались без наград. В возраст�
ной группе до 35 лет вторым стал
Александр Пермяков, третьим
Сергей Карнаев, Андрей Дубов�
цев занял третье место среди
мужчин старше 35 лет. Второе ме�
сто в соревнованиях  по плаванию
заняли спортсмены ОАО «Синар�
ский трубный завод», у которых
отличились мужчины, ставшие
победителями в возрастной груп�
пе до 35 лет – Максим Белов, в
группе старше 35 лет – Алексей
Лукин.

Предпоследний этап Спартаки�
ады трудящихся Свердловской

области, турнир по волейболу,
проводился в спортивном зале
ДЮСШ «Виктория». В соревнова�
ниях приняли участие 17 команд.
По итогам соревнований метал�
лурги, за которых выступали во�
лейболисты ОАО «Синарский
трубный завод», заняли второе
место среди областных комитетов
Федерации профсоюзов области
и упрочили свое лидерство в об�
щекомандном зачете комплекс�
ной Спартакиады.

17 мая состоялся последний
этап Спартакиады – соревнования
спортивных семей. Этот вид со�
ревнований, в котором приняли
участие 11 семей, окончательно
расставил места профсоюзных
коллективов в итоговой таблице
результатов Спартакиады. За ме�
таллургов выступили: семья Тре�
тьяковых ОАО «Синарский труб�
ный завод» и семья Дульцевых
ОАО «Нижнесергинский метизно�
металлургический завод». Состав
каждой команды три человека:
мама, папа и ребенок в возрасте7�
12 лет. Семьи участвовали в трех
видах соревнований: дартс, прыж�
ки с места в длину и легкоатлети�
ческая эстафета. Обе семьи ме�
таллургов уверенно начали сорев�
нования и пришли к финишу, на�
брав одинаковое количество оч�
ков – по 10. Судьбу второго и тре�
тьего места решило выступление
в эстафете.  Лучшее время пока�
зала семья из Ревды в составе:
Наталья Дульцева, Иван Дульцев и
Арина Дульцева. Она и заняла вто�
рое место и кубок ФПСО. Семья
синарских трубников в составе:
Елена Третьякова, Сергей Третья�
ков и Егор Третьяков на третьем
месте. Выиграла соревнования
семья Ереминых, представляю�
щая профсоюз строителей.

Организационный комитет
Спартакиады кроме общекоманд�
ных  подвел и итоги выступлений
среди предприятий и организаций
области. Всего в ней принял учас�
тие 41 спортивный коллектив.
Второй год подряд лучшими в
этом зачете стали также спорт�
смены�металлурги, представля�
ющие ОАО «Синарский трубный
завод» и набравшие118 очков!
Подготовка спортсменов на таком
высоком уровне говорит о самом
серьезном подходе к вопросам
физкультуры и спорта на этом
предприятии, что в конечном ито�
ге повышает эффективность про�
паганды здорового образа жизни
и улучшения здоровья трудящих�
ся.

Кроме спортсменов ОАО
«СинТЗ» в соревнованиях прини�
мали участие: ОАО «ПНТЗ» (дартс
� первое место), ОАО «СТЗ» (лыж�
ные гонки и плавание � первые ме�
ста),  футбольная команда ОАО
«Первоуральский динасовый за�
вод» (второе место), команда би�
льярдистов (первое место в сме�
шанных парах), спортивная семья
(второе место) ОАО  «НСММЗ», ко�
манда теннисистов «УАЗ�СУАЛ»
(четвертое место). Участие всех
команд внесло достойный вклад в
общую победу спортивного кол�
лектива Свердловского обкома
ГМПР.

Пользуясь случаем, поздравля�
ем всех спортсменов, участвовав�
ших в Спартакиаде, с победой и
приносим им благодарность за от�
личные спортивные результаты!

Петр ОРИНИНСКИЙ

И снова ПОБЕДА
Свердловский обком ГМПР в очередной раз победил
в Спартакиаде трудящихся Свердловской области
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Когда верстался номер
Ê
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Ä По горизонтали: 1. Постановление, принятое в результате

обсуждения какого�нибудь вопроса. 5. Опера Александра Серо�
ва. 6. Банковская операция. 8. Специальность рабочего. 9. Дос�
таток, богатство. 11. Согласие банка гарантировать уплату сум�
мы, указанной в переводном векселе. 14. Шведский парламент.
17. Червь класса нематод. 18. Молодой, отходящий от пня или
корня побег растения. 19. Фильм Татьяны Лиозновой. 22. Муж�
ское имя. 23. Город на реке Риони. 24. Представительница кав�
казского народа. 27. Город на берегу Финского залива. 29. За�
хоронение. 30. Легкий двухколесный экипаж. 31. 100 кг. 32. Пес�
ня из репертуара группы "Алиса". 33. Идолопоклонство.

По вертикали: 1. Репутация, слава, известность. 2. Зачатки
каких�нибудь способностей, качеств. 3. Система государствен�
ного надзора за печатью и средствами массовой информации.
4. Переносное жилище кочевых чукчей. 5. Проверка финансово�
хозяйственной деятельности предприятия за определенный пе�
риод. 7. Мускусный бык. 9. Русский художник. 10. Пионер, заст�
рельщик. 12. Морской разбой. 13. Отрасль геологии. 14. Город в
Италии, в котором находится мавзолей Теодориха. 15. Возведе�
ние сооружений, зданий. 16. Балет Мурада Кажлаева. 20. Смель�
чак. 21. Однобортный короткий сюртук с круглыми фалдами. 25.
Город на Днестре. 26. Полное собрание сочинений одного авто�
ра в классических литературах Востока. 28. Роман французской
писательницы Симоны де Бовуар. 29. Железнодорожная плат�
форма под Москвой.

По горизонтали:  1. Резолюция. 5. "Рогнеда". 6. Инкассо. 8.
Металлург. 9. Обилие. 11. Акцепт. 14. Риксдаг. 17. Трихина. 18.
Отпрыск. 19. "Евдокия". 22. Харитон. 23. Кутаиси. 24. Абхазка.
27. Выборг. 29. Могила. 30. Одноколка. 31. Центнер. 32. "Кибит�
ка". 33. Язычество.

По вертикали:  1. Реноме. 2. Задатки. 3. Цензура. 4. Яранга.
5. Ревизия. 7. Овцебык. 9. Остроухов. 10. Инициатор. 12. Капер�
ство. 13. Тектоника. 14. Равенна. 15. Стройка. 16. "Горянка". 20.
Храбрец. 21. Визитка. 25. Бендеры. 26. Коллият. 28. Гостья. 29.
Малино.

Улыбнитесь!

25 и 26 июня в Каменске�
Уральском и Первоуральске
прошли мероприятия, по�
священные Дню молодежи
для молодых работников
горно�металлургического
комплекса Свердловской
области, членов ГМПР. Орга�
низатором стал Свердловс�
кий областной комитет Гор�
н о � м е т а л л у р г и ч е с к о г о
профсоюза России. Мероп�
риятия прошли в рамках Года
молодежи.

25 июня стены ДК «Метал�
лург» г. Каменска�Уральского
гостеприимно распахнул свои
двери для молодых членов
профсоюза 5 предприятий го�
рода – ОАО «КУМЗ», ОАО «Ка�
менск�Уральский завод ОЦМ»,
ОАО «Синарский трубный за�
вод», ОАО «Красногорское» и
Каменск�Уральского политех�
нического колледжа. Всего го�
стей было порядка 250 человек.

Открыл вечер по традиции
гимн ГМПР, и не было в зале ни
единого человека, который бы
не пел его вместе. Затем на
сцену были приглашены пред�
седатель Свердловского обла�
стного комитета ГМПР Валерий
Кусков и заместитель управля�
ющего директора по общим
вопросам Николай Скрябин.
Они тепло поздравили собрав�
шихся с праздником, пожелали
единства и трудовых успехов.
Валерий Николаевич особо
подчеркнул роль молодежи в
сохранении профсоюза. «Для

Го р н о � м е т а л л у р г и ч е с к о г о
профсоюза Свердловской об�
ласти молодежная политика
является неоспоримым при�
оритетом деятельности. Одна
из главных наших задач � ока�
зывать содействие молодежи,
способствовать формирова�
нию самостоятельных и неза�
висимых личностей, вовлекая в
общественную работу, созда�
вая социальные лифты для до�
стижения успеха в профессии,
в поиске своего места в обще�
стве», � сказал председатель
обкома.

Было предоставлено слово и
председателям профсоюзных
комитетов наших предприятий,
присутствовавших на вечере.
Галина Трофимова, председа�
тель профсоюзного комитета
ОАО «Каменск�Уральский за�
вод ОЦМ », Татьяна Шендрик –
председатель профсоюзного
комитета ОАО «Красногорс�
кое», Елена Зырянова – предсе�
датель профсоюзного комите�
та студентов Каменск�Уральс�
кого политехнического коллед�
жа, Александр Доронин  � пред�
седатель профсоюзного коми�
тета ОАО «КУМЗ» желали моло�
дым оставаться молодыми и
дерзать, потому что молодость
– самое прекрасное время!

В зале царила необычайно
дружная атмосфера. Все слова,
сказанные со сцены, тепло при�
ветствовались аплодисмента�
ми. Особо запомнилась деле�
гация ОАО «Красногорское», с

шариками и в пионерских гал�
стуках, придумавшие даже соб�
ственную кричалку.

Ну и, конечно, Свердловский
областной комитет ГМПР не
мог не отметить самых достой�
ных. Награду «Надежда проф�
союза» получили:

Дмитрий Бунцев, студент
группы ИС�21 электротехни�
ческого отделения ГАОУ СПО
СО «Каменск�Уральский поли�
технический колледж», член
ГМПР, Ольга Каргаполова, эко�
номист, заместитель председа�
теля профкома первичной
профсоюзной организации
ОАО «Красногорское», Татьяна
Мамонтова, слесарь�инстру�
ментальщик 4 разряда цеха по
производству труб нефтяного

сортамента, заместитель пред�
седателя профкома цеха Т�4
ОАО «Синарский трубный за�
вод», Юлия Молочкова, кладов�
щик цеха №32, заместитель
председателя цехового коми�
тета по работе с молодежью
ОАО «Каменск�Уральский ме�
таллургический завод», Софья
Телякова, мастер по планиро�
ванию, председатель комиссии
по работе с молодежью цеха по
производству латунного и мед�
ного проката ОАО «Каменск�
Уральский завод по обработке
цветных металлов», Екатерина
Чуркина, заведующая предпри�
ятием розничной торговли,
член профкома первичной
профсоюзной организации
ОАО «Красногорское».

Отличный концерт стал по�
дарком молодежи от коллекти�
вов ДК «Металлург». Песни –
патриотические и эстрадные,
саксофон, танцы – все это на�
строило молодежь на позитив�
ный вечер и придало хорошее
настроение всем собравшим�
ся. И конечно все запомнили
самого юного участника кон�
церта Алешу Шапыро с песней
«Cantare».

Завершился вечер дискоте�
кой, где ребята смогли пооб�
щаться друг с другом и потан�
цевать. И было заметно, что
профсоюз и есть та сила, кото�
рая позволяет молодым работ�
никам держаться вместе и чув�
ствовать плечо поддержки.

Сергей ГУДКОВ

Только для молодых членов профсоюза!
В Каменске�Уральском и Первоуральске прошли мероприятия, посвященные Дню молодежи.

Подобные мероприятия
проходят на многих пред�
притиях ГМК региона. На�
пример, 26 июня в ДК «ПНТЗ»
Свердловский обком ГМПР и
профсоюзный комитет ОАО
«ПНТЗ» собрали на праздно�
вание Дня молодежи около
100 представителей моло�
дого покаления предпрития.

Свердловский обком ГМПР
благодарит профсоюзные
комитеты ОАО «КУМЗ» и ОАО
«ПНТЗ», Дворец Культуры
«Металлург» (г. Каменск�
Уральский) и Дворец культу�
ры ОАО «ПНТЗ» за неоцени�
мую помощь в организации и
проведении мероприятия.


